

Autor: Héctor Parraguirre Jara

Este 2025 se vivirá la XXVIII edición de la Semana de la Chilenidad, el mejor evento para celebrar las Fiestas Patrias en Santiago, que organiza la Federación Criadores de Caballos Raza Chilena junto a las Municipalidades de Las Condes, Vitacura y La Reina.

Y para que se vaya preparando para asistir al Parque Padre Hurtado, ya está definida la fecha para esta ocasión, la cual fue entregada por José Miguel Muñoz, encargado de la coordinación de esta tradicional fiesta familiar.

"Este año la Semana de la Chilenidad se realizará del 17 al 21 de septiembre, por lo que tendremos cinco días de fiesta. Será un poquito más corta de lo que hemos realizado en oportunidades anteriores, pero de todas maneras es un fin de semana largo, así que esperamos que la gente que se

¡Anótalo en tu calendario! La XXVIII Semana de la Chilenidad ya tiene fecha



quede en Santiago y los que vengan a pasar las Fiestas Patrias a la capital puedan acompañarnos y disfrutar de este evento familiar", señaló.

Consultado por los preparativos, Muñoz comentó que "ya realizamos una reunión general con las

Municipalidades de Las Condes, Vitacura y La Reina, y ahora estamos en la etapa de hacer reuniones de acuerdo a cada ítem como seguridad, limpieza y espectáculos, más acotadas de acuerdo a cada unidad".

"También estamos coordinando

reuniones con Carabineros y las instituciones en general que están invitadas a participar en esta celebración", agregó.

En cuanto a los stands, apuntó que "hicimos la venta de las bases y estamos en la fase de evaluación de las propuestas y asignación de los locales que corresponden a las comidas al paso y restaurantes. Con respecto a los artesanos, también estamos en la etapa de venta de los espacios por tipo de artesanía".

Muñoz añadió que "en general, vamos de acuerdo a los tiempos, trabajando en esos aspectos, también estamos viendo el tema de los proveedores y hoy precisamente tenemos una reunión de la Comisión Semana de la Chilenidad", la cual está presidida por Gonzalo Cardemil, vicepresidente de la Federación de Criadores.